

Virreyes de la Nueva España Siglo XVII





Nació en Madrid en 1615, noble y político español. Sexto duque de Veragua y de la Vega, marqués de Jamaica, marqués de Villamizar y sexto conde de Gelves, grande de España y caballero de la insigne Orden del Toisón de Oro. Participó en las guerras de Flades, Argel y Cataluña donde fungió como general de la guardia Real y capitán general de la Armada. Era tataranieto de Cristóbal Colón en linea directa.

Asumió el cargo como virrey el 8 de diciembre de 1673, Su arribo a tierras continentales fue el 27 de septiembre de ese año en Veracruz, pero se detuvo ahí para tomar providencias y disponer lo necesario para la defensa del puerto y de las costas, por que se había declarado la guerra entre España y Francia.

Dio órdenes de abaratar el maíz y el cacao; y expidió medidas para mejorar el comercio y la situación de los indios. Su corto gobierno no le permitió tomar alguna decisión significante para la Nueva España.

Falleció el 13 de diciembre de 1673, fue sepultado en la catedral de México, para ser trasladado después al panteón familiar en España. Sor Juan Inés de la Cruz dedicó un poema en homenaje a el.